

BOLETÍN No. 059 ->>

En las próximas semanas estará en la UAA Javier de la Garza Aguilar, coordinador general del CIEES para arrancar este proceso de evaluación.

Catedráticos de universidades de diferentes partes del país evaluarán pertinencia y calidad de los programas de la Autónoma.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes someterá 41 programas educativos a una certificación de los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES), con el objetivo de evaluar su pertinencia y calidad académica, de acuerdo a lo anunciado por el rector de la Institución, Mario Andrade Cervantes.

En entrevista, el rector de la UAA expresó que estos programas académicos evaluables, se encuentran actualmente en el número 1 de CIEES por su calidad, sin embargo ahora serán puestos a prueba para recibir la máxima certificación que otorga este organismo externo de evaluación y dando muestra de que la Máxima Casa de Estudios tiene el firme propósito de mantener su excelencia académica.

Andrade Cervantes señaló que para dar inicio a esta evaluación de 41 programas educativos, estará en Aguascalientes el Coordinador General de los CIEES, Javier de la Garza Aguilar, en un evento protocolario para arrancar oficialmente la evaluación de las carreras que son evaluables de la UAA.

El rector de la Máxima Casa de Estudios del estado destacó que para esta evaluación de 41 carreras, acudirán a la Universidad catedráticos de instituciones de educación superior de todo el país para dar cuenta de la situación de los programas académicos y con ello, abrir nuevas oportunidades de mejora en todos los aspectos para beneficio de los estudiantes y futuros profesionistas.

En este sentido, destacó que para la UAA es fundamental mantenerse siempre a la vanguardia, especialmente sometiendo sus procesos a una constante supervisión y evaluación externa y de esta manera conocer un diagnóstico específico sobre la situación de los programas educativos, y a partir de ello para lograr un paso adelante en la calidad.

Comentó que los programas educativos de nueva creación, que aún no tienen egresados, no pueden ser sometidos a la evaluación de los CIEES por lo que esta certificación se centrará en los programas evaluables de la Institución.

